

# Kongresshaus und Tonhalle Zürich – Instandsetzung und Umbau

Architektengemeinschaft Boesch Diener

E. & M. Boesch Architekten Zürich / Diener & Diener Architekten Basel

Elisabeth Boesch, Architektin



© Dominic Steinmann / NZZ

Elisabeth Boesch, Architektin ETH BSA, führt seit 1982 mit Martin Boesch ein Büro in Zürich. Schwerpunkt ihrer gemeinsamen Arbeit ist die Beschäftigung mit bestehender Bausubstanz. Zu den Realisierungen des Büros gehören Umbauten von Schlüsselwerken von Gustav Gull wie auch von Haefeli Moser Steiger, aber auch der Hochzeitspavillon „Oui!“ an der Expo 02 in Yverdon oder die Sanierung der Hardbrücke samt den neuen Treppenaufgängen in Zürich West. Elisabeth Boesch ist Mitglied der Natur- und Heimatschutzkommission des Kantons Zürich, von diversen Stadtbildkommissionen und gefragte Jurorin bei zahlreichen Wettbewerben.